



Avis de Vérification

Verification statement

N°118306.1
Page 1/3

AFNOR Certification, organisme tierce partie, a effectué une

VERIFICATION EMPREINTE CARBONE PRODUIT

Pour le compte de

NUTRISET

LE BOIS RICARD FR-76770 MALAUNAY

et atteste que

Les empreintes carbone partielles des produits de la gamme conventionnelle sont conformes aux standards GHG Protocol Product : 2011 et ISO 14067 : 2018 et sont respectivement de :

- Un carton Plumpy'Nut® : 65.6 kgCO₂e ;
- Un carton Plumpy'Sup™ : 65.8 kgCO₂e ;
- Un carton Plumpy'Doz™ : 66.2 kgCO₂e ;
- Un carton Enov'Nutributter®+ : 63.7 kgCO₂e ;

Périmètre de la Vérification :

APPROCHE ACV : Cradle to gate, y compris le transport des produits finis vers le lieu de stockage. Le stockage, l'expédition des produits vers leur lieu de consommation et la fin de vie des produits ne sont pas inclus.

UNITÉ DECLARÉE : 1 carton de 13,8 kg de la gamme conventionnelle Plumpy'Nut® ; 1 carton de 15,0 kg de la gamme conventionnelle Plumpy'Sup™ ; 1 carton de 15,0 kg de la gamme conventionnelle Plumpy'Doz™ ; 1 carton de 12,0 kg de la gamme conventionnelle Enov'Nutributter®+ ;

EMISSION DE GES CONSIDEREES : Scope 1 ; Scope 2 ; Scope 3 (sauf utilisation et fin de vie)

PERIODE TEMPORELLE : 01/01/2024 – 31/12/2024 (Année de référence)

NOMBRE DE SITES : 1 - Tous les produits sont fabriqués sur le site de Nutriset à Malaunay, en France.

NIVEAU D'ASSURANCE : raisonnable

Voir plus bas pour la version anglaise

Date d'émission de l'avis

16/06/2026

Cette Vérification a été effectuée conformément à la norme ISO 14 064-3 : 2019, au programme de vérification CERTI-I-2487 d'AFNOR Certification et sur la base des informations et données historiques transmises par le Client.

Le rapport connexe N° 3123583 contient plus de détails sur les critères et conclusions de la vérification.

Le niveau d'assurance raisonnable comprend des procédures d'examen plus détaillées et une évaluation plus exhaustive des données qu'une vérification avec un niveau d'assurance limitée. Il permet ainsi une meilleure assurance quant à la fiabilité des informations vérifiées.

Pour plus de précisions sur l'objectif de cette vérification, il est possible de contacter l'Organisme.

SignatureFournisseur

Julien NIZRI

Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

« Vérifié par » est une marque de certification déposée - "Verified by" is a trademark
CERTI F 2233.4 09/2025



Flashez ce QR Code pour vérifier
la validité de l'avis
Scan this QR Code to verify the
validity of the certificate.



Avis de Vérification

Verification statement

N°118306.1
Page 2/3

As a third-party organization, AFNOR Certification has conducted a

PRODUCT CARBON FOOTPRINT VERIFICATION

On the behalf of

NUTRISET

LE BOIS RICARD FR-76770 MALAUNAY

and attests that

The partial carbon footprints of the products in the conventional range comply with the GHG Protocol Product standards: 2011 and ISO 14067: 2018 and are as follows:

- One box of Plumpy'Nut®: 65.6 kgCO₂e;
- One box of Plumpy'Sup™: 65.8 kgCO₂e;
- One box of Plumpy'Doz™: 66.2 kgCO₂e;
- One box of Enov'Nutributter®+: 63.7 kgCO₂e;

Scope of the Verification:

ACV APPROACH: Cradle to gate, including the transport of finished products to the storage location. Storage, shipping of products to their consumption location, and end-of-life of products are not included.

DECLARED UNIT: A conventional carton of products is calculated for the reference year 2024.

- 1 box of 13.8 kg of the conventional Plumpy'Nut® range ;
- 1 box of 15.0 kg of the conventional Plumpy'Sup™ range ;
- 1 box of 15.0 kg of the conventional Plumpy'Doz™ range ;
- 1 box of 12.0 kg of the conventional Enov'Nutributter®+ range ;

GHG EMISSIONS CONSIDERED: Scope 1; Scope 2; Scope 3 (except use and end-of-life)

TIME PERIOD: 01/01/2024 – 12/31/2024

NUMBER OF SITES: 1 - All products are manufactured at Nutrisset's site in Malaunay, France.

LEVEL OF ASSURANCE: reasonable

Statement's issuing date

16/06/2026

This verification has been conducted in accordance with the ISO 14064-3:2019 standard, under the CERTI-I-2487 verification program of AFNOR Certification, and based on the historical information and data provided by the Client.

The related report No. 3066224 contains further details on the criteria and conclusions of the verification.

The reasonable assurance level includes more detailed examination procedures and a more comprehensive assessment of the data than a verification with a limited assurance level. This provides greater assurance regarding the reliability of the verified information.

For further clarification on the purpose of this verification, please feel free to contact the Organization.



Avis de Vérification

Verification statement

N°118306.1
Page 3/3

Empreintes carbone partielle produit vérifiées (cradle-to-gate) :
Partial product carbon footprints verified (cradle-to-gate) :

ETAPE DU CYCLE DE VIE LIFE CYCLE STAGE	EMISSIONS PNUT (kg CO ₂ e /carton de 13.8kg) (kg CO ₂ e /box of 13.8kg)		EMISSIONS PSUP (kg CO ₂ e /carton de 15.0kg) (kg CO ₂ e /box of 15.0kg)		EMISSIONS PDOZ (kg CO ₂ e /carton de 15.0kg) (kg CO ₂ e /box of 15.0kg)		EMISSIONS ENB+ (kg CO ₂ e /carton de 12.0kg) (kg CO ₂ e /box of 12.0kg)	
		(%)		(%)		(%)		(%)
APPROVISIONNEMENT MP PROCUREMENT	61.6	93.9%	61.5	93.5%	61.6	93.1%	56.1	88.1%
FABRICATION MANUFACTURING	2.0	3.0%	2.2	3.3%	2.2	3.3%	4.7	7.4%
EMBALLAGE PACKAGING	1.9	2.9%	2.0	3.0%	2.3	3.4%	2.8	4.4%
STOCKAGE STORAGE	0.1	0.2%	0.1	0.2%	0.1	0.2%	0.1	0.1%
EMISSIONS TOTALES TOTAL EMISSIONS	65.6		65.8		66.2		63.7	